

# Intensa agenda cumplió diputado Juan Carlos Beltrán en Lautaro

*Entre las múltiples actividades en las que participó le otorgó un merecido reconocimiento al maestro Rubén Orellana por su destacada trayectoria en el Coro Niños Cantores de La Araucanía.*

Firme en su compromiso de mantenerse en terreno, este fin de semana el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán cumplió con una intensa agenda en la comuna de Lautaro junto al alcalde Ricardo Jaramillo Galindo. “Recorrimos la comuna —manifestó el Parlamentario Mallequino— revisando puntos de seguridad, donde se está realizando un despeje e instalación de mayor iluminación, participamos en una reunión ciudadana sobre el proyecto de enrocado del río Cautín, que beneficiará a un importante sector de la ciudad, escuchamos y compartimos con las agrupaciones de adultos mayores Renacer y Esperanza; para posteriormente escuchar las hermosas interpretaciones del Coro Niños Cantores de La Araucanía, donde reconocimos a su director Rubén Orellana por su destacada trayectoria y por llevar más allá de nuestras fronteras a los niños de la región. Recibimos el cariño de nuestros vecinos y escuchamos sus principales inquietudes”.

EL diputado Beltrán fue entrevistado por algunos medios audiovisuales lautarinos, en donde conversó sobre diferentes temas como el estado de los caminos, la renovación Estado Excepción, la emergencia agrícola, el aumento de la tarifa eléctrica y el

incremento del estipendio de los cuidadores de personas dependientes.

Posteriormente sostuvo un cónclave oficial con el alcalde de Lautaro Ricardo Jaramillo en el que abordaron temas de interés para la comuna para después, trasladarse a sede vecinal Monte Bruno, en la que participó de la 3° reunión participativa por el enrocado de la ribera del río Cautín, durante la que se dio a conocer el avance de los trabajos, el cierre formal del contrato y la entrega de respuestas ante las situaciones planteadas por los vecinos.

De igual modo sostuvo un encuentro con los grupos de adultos mayores Renacer y Esperanza, presididos por Adriana Gaete y Miriam Sobarzo, respectivamente, con quienes conversó acerca de los proyectos FNDR Alimentación saludable para Renacer y La esperanza como saludable que se adjudicaron recientemente.

Entre las 19 y las 20 horas Juan Carlos Beltrán regresó al Centro Cultural de Lautaro para entregarle un merecido reconocimiento al maestro Rubén Orellana, por su labor en el Coro de Niños Cantores de La Araucanía que cumplió 10 años de trayectoria.

“Siempre —aseguró el Diputado— apoyaremos e impulsaremos las activi-



dades culturales en nuestro Distrito 22 y ese respaldo pasa por reconocer la labor que ciudadanos como el maestro Orellana

desarrollan en beneficio de la comunidad, pues con el Coro de Niños Cantores de La Araucanía lleva la música a todos los rincos-

nes de la región y le ofrece formación vocal a los pequeños que tienen la oportunidad de vivir esta tremenda experiencia”.